

# *Cuba remporte le tournoi NORCECA de volley pour les moins de 21 ans et son billet pour le mondial*

---



La Havane, 3 sept. (RHC).- La sélection cubaine masculine de volley de moins de 21 ans a remporté ce dimanche le tournoi de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui s'est disputé à la cité sportive de La Havane.

Et d'une pierre deux coups. Les Cubains ont également décroché leur billet pour le mondial qui se disputera l'année prochaine.

Le match de la finale a été franchement spectaculaire. Les Dominicains ont fait montre au début d'un grand élan et opposé une forte résistance notamment au début du premier set mais les Cubains ont été plus forts et ils ont remporté les trois sets du match.

Les Cubains ont amélioré les résultats du tournoi précédent de la NORCECA disputé à Gatineau, au Québec, en 2016 où ils n'ont pas pu avantager les équipes des États-Unis et du Canada.

Pour la République Dominicaine c'est sa seconde médaille dans l'histoire de ce tournoi régional. La première datait de

1998.

A la cité sportive, les Dominicains ont mérité les applaudissements du public pour la résistance opposée à la sélection cubaine.

Jesús Angel Cruz, l'entraîneur des jeunes volleyeurs cubains, a déclaré « qu'il n'avait eu aucune lacune, seulement quelques mauvais moments ce qui est normal pour les joueurs de cet âge, mais on n'a jamais

lâché les rênes de la partie. Dès le début on a gardé le contrôle et gardé l'intensité du jeu. On savait que c'était la qualification pour le mondial qui était en jeu. »

De son côté, José Dante Mañón, directeur technique de la sélection dominicaine n'a pas caché son émotion. «C'est une médaille d'argent au goût d'or. Nous n'avons jamais gagné un match aux États-Unis dans un tournoi de la NORCECA.»

De son côté, Bayron Valdés, le capitaine de l'équipe dominicaine a salué l'excellent niveau du tournoi. «Nous n'avons pas pu gagner le titre mais je ne peux pas nier que je pars heureux avec cette médaille. Nous devons en être fier» a-t-il ajouté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/170664-cuba-remporte-le-tournoi-norceca-de-volley-pour-les-moins-de-21-ans-et-son-billet-pour-le-mondial>



**Radio Habana Cuba**